
28 OCTUBRE 

Todos nosotros estamos aquí porque 

Dios nos amó, puesto que Él nos creó a 

nosotros y a nuestros padres, quienes 

aceptándonos y amándonos nos dieron 

vida. La vida es el más hermoso regalo de 

Dios. Por eso nos resulta tan doloroso ver 

lo que está ocurriendo en tantas partes del 

mundo: la vida está siendo deliberadamente 

destruida por la guerra, por la violencia, por 

el aborto. 


